

TRABAJO SOCIAL EN EL NIÑO Y EL ADOLESCENTE

LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA
UDS

NOMBRE: LISSETH ESMERALDA MENDOZA MORENO
DOCENTE: ALEJANDRA TORRES

GRADO: 6 CUATRIMESTRE
GRUPO: LTS21SSC0121-A

FECHA DE ENTREGA: 12 DE JUNIO DE 2023

FACTORES DE RIESGO EN LA INFANCIA

Falta de Supervisión o control de los padres

Se entiende por supervisar, como el conocer qué hace el menor dentro y fuera de casa. a medida que los niños crecen requieren mayor atención de los padres y muchos no lo hacen.



Disciplina férrea

2)

El exceso de disciplina y rigidez en relaciones familiares, junto con un uso excesivo del castigo en la ecuación de niños y adolescentes suele conllevar el desarrollo de una agresividad latente por parte de los niños contra sus progenitores.

conflictos familiares

3)

— La ruptura de la familia tradicional, como consecuencia del aumento en separaciones y divorcios, conllevan que los menores vivan cambios importantes en la estructura familiar

familia numerosa

4)

establecen que cuando un niño tiene más cinco hermanos antes de cumplir los diez años aumenta en casi el doble la probabilidad de llevar una conducta delictiva en un futuro no muy lejano.

5)

malos ejemplos conductuales

Elige un color, tipografía, iconos, todo acorde a tu tema. Pasa en blanco toda tu información, organizando todo según tu boceto.

¡Ya casi!

falta de comunicacion entre los padres.

6)

Por parte de los padres, el ritmo de vida, el exceso de horas de trabajo, las relaciones sociales, etc. Y por parte de los hijos las actividades escolares y extraescolares.

Referencias:

antologia de la universidad del sureste.!

1)

carencias afectivas

La ausencia de cariño se caracteriza principalmente por un fracaso a la hora de resaltar las cualidades o logros del niño positivamente o con orgullo, por una incapacidad de demostrar afecto, cariño y amor hacia sus propios hijos



2)

Marginación socioeconómica

Las condiciones de vida en exclusión social suelen conllevar que la paternidad sea más difícil, la educación de los hijos sea defectuosa y el control y supervisión de los mismos más deficientes



3)

existen situaciones de pobreza, marginalidad, hacinamiento, falta de recursos y oportunidades, se consideran factores influyentes en el desarrollo de la violencia familiar.



4)

Falta de enseñanza de valores prosociales

vivimos en una sociedad caracterizada por una falta de valores humanos y éticos, en los que prima el individualismo sobre la colectividad.



Es la familia la que socializa al niño permitiéndole interiorizar los elementos básicos de la cultura y desarrollar las bases de su personalidad.

5)

Al menor, para un adecuado desarrollo de la personalidad se le deben inculcar algunos valores como: la solidaridad, la generosidad, la humanidad, la tolerancia, la compasión, el sentido de autocrítica, la empatía, etc.

6)



Referencias:

antología de uds